

jueves 27 de abril de 2017

## El Alcalde de Antequera recibe al equipo de fútbol sala de ADIPA campeón de Liga Provincial

Fotografías de la recepción que el alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha ofrecido en la tarde de hoy a los jugadores, cuerpo técnico y directivos de la Asociación de Discapacitados Psíquicos de Antequera (ADIPA) cuyo equipo de fútbol sala se proclamaba recientemente campeón de la liga provincial disputada entre centros de discapacitados.



También han estado presentes el primer teniente de alcalde José Ramón Carmona, la teniente de alcalde de Igualdad, Equidad, Accesibilidad y Cooperación Ciudadana, María Dolores Gómez, y la concejal de Deportes, Eugenia Galán. Todos han mostrado su apoyo a la candidatura de Antequera como Ciudad Europea del Deporte 2018, destacando positivamente en la misma el programa de deporte adaptado que se lleva a cabo con el sobrenombre de "Antequera Integra" del cual hoy también se ha dado buena muestra del "Deporte para Todos".

